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Itatiaia, 13 de novembro de 2023

Á Vossa Excelêncla
Secretário de Educação
Rua São José, 270, Centro, ftatiaia/RJ
CEP: 21.580-000 - Itatiaia/RJ

Assunto: Re1atório de Visíta a creche Municipal. Sandra

Maria Ferreira Cotri-m.

Na data 08 de novembro de 2023, o Vereador fez uma vislta
a creche Muni-cipal Sandra Maria Ferreira Cotrim com o intuÍto de

aval-iar as condições e necessidades da Ínstituição, foi
verificado a situação das instalações da creche a utilização dos

recursos destinados à melhoria do ambiente escolar. Durante a

visita, uma situação chamou a atenção e merece ser destacada.

1. Sistema de cl,i-matização d"a unidade:

Foi constatado que a Creche Municipal Sandra Maria Eerreira
Cotrim recebeu recentêmente â instalação de ar-condicionado em

suas dependências. Eoram lnstalados 5 aparelhos de ar-
condicionado de grande porte e 5 aparelhos de ar-condicionado de

pequeno porter ürn em cada sala de aula. Isso representa um

investimento significativo em conforto térmico para as crlanças
e funcionários da creche, o que é louvável. No entanto, foi
observado quê uma sala pequena foi recentemente reformada para

atender 16 crianças nas instalações da creche.
Surpreendentemente, nesse ambiente, foram ínstalados dois
aparelhos de ar-condicionado. Bssa instalação excessiva de

equipamentos de ar-condici-onado na sala pequena parece ser
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desnecessária e ineficiente do ponto de vista dos recursos
púb1icos.

2. Infraesürutura:
Eoi constatado que o acesso ao container na creche não está

em conformidade com os padrões de seguranÇa necessários, pols no

momento está sendo utilizados blocos de cimento como escada para

acesso ao container, essa sítuação coloca em risco tanto os

funcionários quanto os alunos da unidade. É crucj-al- que medidas

sejam tomadas para garantir um acesso seguro e adequado, visando
prevenir acidentes ou l-esões. Na parte de trás da creche, que dá

acesso as sa1as, recentemente foi realizado uma obra, no entanto,
foi observado que o acabamento nesse local se encontra em

desacordo. A área possui aproximadamente 25 pisos que foram

finalizados, apenas com cimento, enquanto o restante da área
possul um piso adequado. Essa discrepância na qualidade do

acabamento pode representar um obstáculo para o bom

funci-onamento da escola.

4.Cuidado especiais:

Foi observado que a creche atende há uma críança PCD que

necessita de cuidados especiais, porém, atualmente não existe
uma cuidadora designada para atender de forma individualizada.

Essa situação representa uma preocupação tanto para a

equipe da creche como para os responsáveis da crianÇa em questão.

Diante do exposto, solici-to que sejam tomadas as devidas
providências para atender às necessidades e melhorias
mencíonadas no relatório.

-João o Aii:rno Silva

'I residente cfiill
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Câ-ara cipal de ftatiaia
Av. dos Expedicionários, 205- Centro-Itatiaia/RJ-CEP: 27580-000

TEL.: (24) 3352-2245 - Ramalz 206
vereador j oaomarciocmi Ghotmai 1 . com
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